

Subcomisario Álex Varela, de Interpol Chile, explica el caso

# Quién es el colombiano al que vinieron a buscar 17 agentes del FBI en un Boeing 757

Huyó de Bogotá y llegó a Cerrillos acusado de participar en el secuestro de dos militares estadounidenses que estaban de vacaciones en la capital colombiana.

CAMILA FIGUEROA

**P**edro José Silva Ochoa, uno de los hombres más buscados por la policía federal de Estados Unidos (FBI), fue extraditado este miércoles desde Chile para ser juzgado en el Distrito Sur de Florida acusado de participar en el secuestro de dos militares que se encontraban de vacaciones en Colombia.

Debido a la peligrosidad de Silva Ochoa, quien ingresó al país por un paso no habilitado, su extradición no se produjo en un vuelo comercial. A las seis de mañana de este miércoles, un avión Boeing 757, que arribó a Chile el martes, despegó con Silva Ochoa custodiado por 17 policías federales, quienes viajaron especialmente a buscar al acusado por recomendación de Interpol Chile. Según Interpol Washington, Silva Ochoa arriesga 60 años de cárcel en Estados Unidos.

## Historia de taxi

En marzo del año 2020 dos militares norteamericanos fueron de vacaciones a Bogotá, Colombia. Una noche, cuenta el subcomisario Álex Varela Romero, de Interpol Santiago, decidieron ir a la zona T de Bogotá, conocida por sus restaurantes, bares y tiendas de lujo. Al pasar las horas, menciona el policía, dos hombres colombianos se acercaron a los militares con el fin de hacer amistad de paso, pero en un descuido de los estadounidenses pusieron benzodiazepinas en sus tragos. El resultado: dos miembros del Ejército completamente drogados, sin poder de decisión y dispuestos a todo porque no eran capaces ni de pedir ayuda.

## Supongo que el objetivo era robarles, subcomisario Varela.

"Exactamente. Los trasladaron por distintos cajeros automáticos de la ciudad de Bogotá para quitarles dinero de las tarjetas de crédito. Al otro día se dieron cuenta, realizaron la denuncia y comenzó la persecución porque ambos militares eran miembros activos del Ejército de Estados Unidos, considerados internacionalmente como personas protegidas en la legislación estadounidense".

## ¿Y qué fue lo que hizo exactamente Pedro Silva Ochoa?

"Fue la persona que trasladó a las



17 policías federales llegaron en un Boeing 757 a llevarse a Pedro José Silva Ochoa.



El ciudadano colombiano fue entregado al FBI por la PDI.

víctimas junto a quienes los drogaron por los cajeros automáticos de Bogotá. Era el taxista. Eso se comprobó con las imágenes de las cámaras de seguridad del bar en el que estaban. Silva Ochoa, además de conducir el taxi, ayudó a las víctimas a subirse. También se encargó de dejar a sus cómplices en el bar y esperarlos, según los antecedentes recopilados por Interpol Washington e Interpol Bogotá, que aportaron los datos para su extradición".

## Pedro José o Juan Carlos

Según la notificación enviada por

Interpol Washington, Pedro José Silva Ochoa utilizaba el alias de Juan Carlos, que es el nombre de su hermano cinco años mayor. Además de apodarse Juan Carlos, era conocido en Bogotá, ciudad en la que nació, como "Tata".

El día en que dos de sus cómplices drogaron a los militares estadounidense, además de secuestrarlos, asegura Interpol Washington, les robaron las billeteras, relojes y los celulares entregados por el Gobierno de Estados Unidos.

Al día siguiente, menciona Interpol Washington en la notificación, las vícti-

mas fueron encontradas con contusiones y en sus organismos había restos de clonazepam (benzodiazepinas), como signo de haber sido drogados.

"Dos personas fueron vistas en imágenes de televigilancia mientras salían de un bar escoltando a las víctimas hasta un vehículo cercano. Las víctimas parecen tropezar y tener dificultad para mantener el equilibrio. Silva Ochoa fue el conductor del vehículo y antes del secuestro dejó a sus dos cómplices en un área cercana al bar, luego esperó en la zona para que lo llamaran cuando estuviesen listos para ser recogidos con sus víctimas drogadas", asegura Interpol en el documento.

Entre las seis y siete de la mañana del 6 de marzo del año 2020, luego de usar una tarjeta en una tienda de neumáticos y llantas, Silva Ochoa dejó a las víctimas y a sus cómplices en el sureste de Bogotá. Según Interpol Washington, uno de los militares fue encontrado desorientado en la calle y recuperó el conocimiento horas después, sin recordar lo sucedido la noche anterior. Su compañero, en tanto, fue ubicado en un departamento y tampoco recordaba lo ocurrido, pero estaba seguro de que le faltaba la billetera, el cinturón, una chaqueta y dos celulares.

## ¿Qué hacía en Chile este hombre, subcomisario Varela?

"Ingresó por un paso no habilitado. Vivía en Cerrillos y trabajaba como conductor de aplicación de transporte de pasajeros".